
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Planungen für ein Ärztehaus in Avenwedde
 
Sehr geehrter Herr Kollmeyer,
 
die Verwaltung wird gebeten, in der nächsten Sitzung des Planungsausschusses
20. Februar 2018 nachfolgende Anfrage zu beantworten:
 
Frage: 
Gibt es hinsichtlich der Errichtung eines Ärztehauses in Avenwedde
konkrete Planung, die der Stadt Güter
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

 
Heiner Kollmeyer  
- Fraktionsvorsitzender -  

 
 

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh 
 

  

CDU-Fraktion Moltkestraße 56        
im Rat der Stadt Gütersloh 33330 Gütersloh

An den Vorsitzenden des Planungsausschusses
Herrn Heiner Kollmeyer  
Berliner Str. 70 – Rathaus 
 
33330 Gütersloh  

 

Planungen für ein Ärztehaus in Avenwedde-Bahnhof  

Sehr geehrter Herr Kollmeyer, 

Verwaltung wird gebeten, in der nächsten Sitzung des Planungsausschusses
nachfolgende Anfrage zu beantworten: 

Gibt es hinsichtlich der Errichtung eines Ärztehauses in Avenwedde
konkrete Planung, die der Stadt Gütersloh bekannt ist? Und wenn ja, welche?

Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh  

 

  

Moltkestraße 56         Telefon (05241) 9 17 09-45 
330 Gütersloh Telefax (05241)  9 17 09-10 

Gütersloh, 

Vorsitzenden des Planungsausschusses 

Verwaltung wird gebeten, in der nächsten Sitzung des Planungsausschusses am 

Gibt es hinsichtlich der Errichtung eines Ärztehauses in Avenwedde-Bahnhof eine 
sloh bekannt ist? Und wenn ja, welche? 

fraktion-rat@cdu-guetersloh.de 
www.cdu-guetersloh.de 

Gütersloh, 07.02.2018 
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